
 

El senador Mauricio Sat reclama por la falta de
instalación de cámaras de seguridad

Si bien el Municipio de San Rafael donó cámaras de seguridad que luego el Gobierno de
Mendoza debía instalar en diversos puntos del departamento, según denuncian las
mismas nunca fueron colocadas y de allí surgió un reclamo realizado por el senador
justicialista Mauricio Sat, quien dialogó al respecto con FM Vos (94.5) y con nuestro diario.
El legislador advirtió que “San Rafael no está ajeno a un contexto difícil de seguridad que
se vive en toda la provincia y por supuesto en el país, y por supuesto, como siempre lo
hemos planteado incorporar tecnología –en este caso– como son las cámaras de
seguridad, puede ayudar mucho a la prevención del delito”. “Nosotros hemos tenido una
postura bastante crítica, entendiendo cómo iba avanzando progresivamente el plan de
inversión en relación a cámaras. Hay una promesa del ministro de Gobierno en donde
planteaba la posibilidad de que San Rafael, a esta altura, tuviera 700 cámaras y
lamentablemente estamos en las 100, 110 cámaras y no estamos conformes. Lo que
nosotros planteamos en el Almuerzo de las Fuerzas Vivas, el Municipio avanzó con la
donación de 28 cámaras y lamentablemente, hasta el momento no han sido instaladas”,
criticó y añadió que justamente, lo que pretenden es que finalmente se coloquen para dar
mayor seguridad al departamento.
Si bien no se habían planteado plazos para la colocación de los equipos donados, se
pensó que el procedimiento se llevaría a cabo de forma inmediata, pero eso no pasó. “Lo
cierto es que el Ministerio de Seguridad cuenta con una empresa tercerizada y con
profesionales del Ministerio, que se dedican a reparar y/o a instalar nuevas cámaras, y lo
que nosotros estamos viendo es una falta de gestión, y es lo que estamos apelando
porque el delito no espera los tiempos de la política. Es necesario que podamos avanzar,
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insisto, como una ayuda más”, destacó.
Los hechos de inseguridad se dan y de forma constante, y eso es algo que puede verse a
diario, teniendo en cuenta que no todos se denuncian, a veces por la lejanía que los
vecinos tienen con las dependencias policiales. De eso surgió, por ejemplo, el pedido de
vecinos de El Cerrito por la instalación en ese distrito de un destacamento policial, lo que
se repite en otros lugares.
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